

Durch den Abriss von 10geschossigen Wohnblocks in der Hanoier Straße verschwand vor der Begegnungsstätte „Schöpfkelle“ der Fußweg, der von der Straße direkt zum Eingang der Begegnungsstätte führte. Für BürgerInnen ist die Querung der jetzt entstandenen Freifläche, insbesondere bei ungünstigen Wetterbedingungen, sehr beschwerlich.

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, möglichst unkompliziert und in Kürze, den Gehweg wieder zu installieren?

Zwischenantwort der Verwaltung:

Die fachliche Beantwortung der Anfrage erfordert zusätzlichen Rechercheaufwand und eine verwaltungsinterne Abstimmung.

Es ist deshalb nur möglich, die Anfrage zur Stadtratssitzung im März zu beantworten.

gez. Dr. Thomas Pohlack
Beigeordneter

Die Antwort der Verwaltung wurde ohne Nachfragen zur Kenntnis genommen.